



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Référence	<b>85029622</b>
Prix	<b>849 000 €</b>

# Roussillon

## Appartement à vendre (84220)

Cette maison de village historique du XVII<sup>siè</sup>CL est situé à roussillon, un village Célèbre au Cœur de la provence, connu pour ses falaises d'ocre rouge. Intégré à un ancien château, elle offre une vue panoramique sur le paysage du luberon. Construite en 1678, cette maison, aux teintes ocres traditionnelles de la région, s'étend sur quatre niveaux avec une surface habitable de 132 m<sup>2</sup> et 41,5 m<sup>2</sup> de terrasses. Restauré avec soin par un designer de mode et d'intérieur, elle propose un aménagement élégant pouvant être acquis en totalité ou en partie. Au rez-de-chaussé, on trouve un salon ...

*This historic 17th-century village house is located in Roussillon, a famous village in the heart of Provence, known for its red ochre cliffs. Part of an ancient castle, it offers a panoramic view of the Luberon landscape. Built in 1678, this house, painted in the traditional ochre hues of the region, spans four levels with a living area of 132 sqm and 41.5 sqm of terraces. Carefully restored by a fashion and interior designer, it offers an elegant layout that can be purchased entirely or partially. On the ground floor, there is a welcoming living room with a fireplace, a fully equipped kitchen, ...*

## **ARTHAUD IMMOBILIER**

14 Avenue Guy de Maupassant - 06560 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

